

Artikel vom 14.09.2020

Aus der Fraktion

Sommerspaziergang der CSU Mömbris



Mömbris. Bei strahlendem Sonnenschein und bestem Ausflugwetter unternahm die CSU im Markt Mömbris mit ihren Mitgliedern einen Sommerspaziergang. Unter Beachtung der geltenden Abstands- und Hygieneregeln besuchten die Teilnehmer einige aktuelle Bauprojekte in Mömbris und Strötzbach.

Nach einem Sektempfang erläuterte CSU-Ortsvorsitzender und 2. Bürgermeister Heiko Hoier die derzeit laufenden Bautätigkeiten am Ölmühlenareal und die geplante Massnahmen zur Aufwertung der Fläche rund um die historische Ölmühle.

Demnach soll im derzeit laufenden Bauabschnitt ein Wasserspielplatz entstehen, sowie eine Promenade am Bachufer und Möglichkeiten zum Verweilen. In einem zweiten Bauabschnitt soll die Parkplatzfläche neu hergerichtet werden, eine öffentliche Toilette entstehen und teilweise die Bepflanzung modernisiert werden.

Auch Ideen für Fuß- und Radwege vom Parkplatz in die Ortsmitte, sowie als Verbindungswege durch die Kahlaue in die Ortsteile Mensengesäss und Schimborn wurden thematisiert.

Entlang des Fuß- und Radweges in Richtung Strötzbach gelangte die Gruppe zur zweiten Station an der „TV-Halle“ und an den gegenüberliegenden, neu errichteten Integrativen Kindergarten.

Der Sprecher der CSU-Fraktion im Marktgemeinderat Dr. Dirk Kues berichtete, dass aufgrund der aktuellen großen Nachfrage nach Kindergartenplätzen der Kindergarten in einer kurzfristig umsetzbaren Containerlösung für 3 Gruppen errichtet wurde.

Alle Teilnehmer waren sich einig, dass das Gebäude und die Außenflächen optisch sehr gelungen seien und qualitativ einen wesentlich besseren Eindruck hinterliesse, als man sich von einer klassischen Containerlösung vorstelle.

Möglichkeiten für eine Nachnutzung der „TV-Halle“, die aufgrund einer Vereinsauflösung an den Markt Mömbris übergang, wurde bei der Besichtigung des Inneren der Halle, die sich nahezu im Rohbauzustand befindet, besprochen.

Auch das Kulinarische durfte bei dem Sommerspaziergang nicht zu kurz kommen, so dass sich eine Einkehr in den nahegelegenen Landgasthof Zur Rose in Strötzbach anschloss.

Auf dem Rückweg in die Ortsmitte Mömbris wurde noch das Anwesen Markt 10 besichtigt. Nach derzeitiger Planung sollen dort die Teilabbruchs- und Sanierungsarbeiten Ende des Jahres beginnen. In dem Gebäude soll eine Gastronomie mit Außenbereich, sowie Räumlichkeiten für Ausstellungen und Veranstaltungen entstehen. Auf dem dazugehörenden Areal sind im rückwärtigen Bereich einige Parkplätze geplant.

Alle Besucher waren sich einig, dass in dem Gebäude viel kostenintensive Arbeit steckt, jedoch nach Fertigstellung der Ortsmitte eine enorme Attraktivität verleihen kann.

Zum Abschluß des gesellig-informativen CSU-Sommerspaziergangs kam die Gruppe rechtzeitig zur Einkehr in das Eiscafe Piazza auf den Marktplatz, wo auch der gelungene Tag bei leckerem Eis und Kaffee seinen würdigen Ausklang fand.